

L'Écho de Laval

Actualités / Actualités

16 avril 2015 - 15:32 | Mis à jour : 15:36

Les enseignants manifestent devant la Commission scolaire de Laval



Par Fanny Arnaud, Journaliste



Hier soir, une manifestation était organisée par le Syndicat des enseignants de la région de Laval (SERL) devant le bâtiment où avait lieu le conseil des commissaires de la Commission scolaire de Laval (CSDL).

«On veut se faire entendre, on veut que les commissaires sachent qu'ils ont des comptes à rendre», explique Manon Lafrance, conseillère syndicale chargée des communications.

Les enseignants reprochent à la CSDL de ne pas les écouter quand ils ont des revendications en lien avec la présence de radon dans les écoles ou au

Les enseignants manifestent devant la Commission scolaire de Laval |... <http://www.lechodelaval.ca/actualites/actualites/217661/les-enseignants-manifestent-devant-la-commission-scolaire-de-laval>.. sujet du renouvellement de leur contrat de travail.

«Les enseignants étaient contents d'entendre les interventions des représentants syndicaux, c'était bruyant, animé, mais très pacifique», ajoute Mme Lafrance.